KLUB DER FREIHEITLICHEN BEZIRKSRÄTE

Wien - Landstraße





Betreff: Diplomatenzone Strohgasse 16 für die Botschaft von El Salvador

Der unterfertigte Bezirksrat der FPÖ – Landstraße stellt gemäß § 23 der GO der Bezirksvertretungen für die Sitzung der Bezirksvertretung Landstraße am 12. Dezember 2019 an den sehr geehrten Herrn Bezirksvorsteher folgende

Anfrage

In der Strohgasse 16 befand sich die Botschaft von El Salvador. Diese ist mittlerweile in die Prinz Eugen Straße 72 umgezogen. Das Halteverbot für die Botschaft befindet sich allerdings immer noch an Ort und Stelle. Im Rahmen eines mobilen Halteverbots für Baufahrzeuge wurde nun diese offenbar völlig unnötige Diplomatenzone ebenfalls mobil vor ON 14f verlegt! Daher ergeben sich nun folgende Fragen an den sehr geehrten Herrn Bezirksvorsteher:

- Welche derartigen Diplomatenzonen, die durch Wegzug der Einrichtung obsolet geworden sind und die unnötig Parkplätze blockieren, gibt es im 3. Bezirk neben derjenigen für die Botschaft von Georgien in der Marokkanergasse und für die Vertretungen Chinas und anderer bei internationalen Organisationen in der Bayerngasse noch?
- Wieso bestehen diese Diplomatenzonen immer noch und weshalb werden nicht mit Wegzug der diplomatischen Vertretung automatisch und sofort entfernt, da ja die Grundlage für den Bescheid weggefallen ist und was an sich zu erwarten wäre?

Bez.Rat Jochen Koller